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中 

 

村 

 

忠 

 

行 

 

 

１ 

 

 

金山版ＣＣＲＣ構

想について 

 

① 移住希望者が他の自治体と比較して、金山町を選択す

る住居や、仕事・余暇をアクティブに生活するための施

策は。 

② 移住希望者が他の自治体と比較して、金山町を選択す

る判断となる、支援が必要となった場合に不安なく生活

できる支援策は。 

③ 町外に向けてのＰＲ方策は。 

 

 

沼 

 

澤 

 

道 

 

也 

 

 

１ 

 

 

農業担い手対策と

農地管理について 

 

 

① Ｈ２５～２９（５年間）の農地流動化面積と農家数の

変化は、どうなっているのか。 

また、地区別に特徴はあるのか。 

② 「人・農地プラン」の見直しと地域での話し合いの設

定をどう考えているのか。 

③ 事務レベル体制の新構築は考えていないか。 

 

 

 

２ 

 

岸 宏一氏の銅像

建立について 

 

町民の一部に岸宏一氏の銅像建立の要望があるが、町長

の考えはいかがか。 

 

 

須 

 

藤 

 

典 

 

夫 

 

 

１ 

 

「金山道路」の完

成後の金山町はど

のようになってゆ

くのか。 

 

 

念願の「金山道路」が事業化されたことは喜ばしいこと

ではあるが、現在の１３号線の車両量が少なくなることは

想像できる。 

良いこと、心配なことは他の市町村の事例を紹介して頂

き、心配なことへの対策はあるのか伺いたい。 

 

 

 

２ 

 

商店への活性化支

援策を打ち出せな

いか。 

 

 

 「まちの駅」建設構想が断念されたことで、町の賑わい

は商店経営者に期待するところが大きい。まずは、元気を

出して頂くために各種の支援策を考えてはどうか。 
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① プレミアム商品券の発行回数増 

② 看板や店内の改修、設備更新の補助金事業 

③ もがみ北部商工会金山支部に「相談役」の人材配置 

 

 

高 

 

橋 

 

浩 

 

樹 

 

 

１ 

 

金山町職員採用試

験募集要項につい

て 

 

 ６月議会定例会では、町が県や他市町村と試験方法を変

えている意図を伺った。 

 内容については、土日を活用し実施することで試験を受

け易くし、１回で同じ試験を全員が受けられるよう、平

等・公平の観点で採用試験を実施することで、受験された

方を尊重する温かい気持ちから、このような形で実施して

きたものであるとの説明をいただいた。 

① 平成３０年度金山町職員採用試験への応募者数は１

０名で、最上管内では一番少なかったと聞いた。町の意

図が、新卒者、就活中の方に伝わっていないのではない

か。町はどう受け止めているのか。 

② 最上７町村における過去５年間の職員採用試験への

応募者数を伺いたい。 

 

 

 

早 

 

坂 

 

憲 

 

明 

 

 

１ 

 

診療所について 

 

時間内また時間外で、診療所に診察で訪ねる方への窓口

対応は、どのようにされているのかお伺いします。 

 

 

 

２ 

 

がん特異的揮発性

バイオマーカー同

定研究事業につい

て 

 

 

① 政治生命をかける、別にあるなら対案を示して頂きた

いとまで言われて、町長が自ら断言して取り組んだ事業

であります。１年半でとん挫するとは、余りにも無責任

な事業であり、政治生命をかけるとは、この程度だった

のかお伺いします。 
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② 最初から無理押し研究事業ではなかったのか。研究は

失敗と判断するのか。また、契約違反はないのかお伺い

します。 

③ 研究事業の中止を、町民の方々にどんな手段でいつ頃

知らせるのかお伺いします。 

 

 

 

 

  以下余白 

 

 

 


